

# *Les Autorités du Venezuela confirment le début d'un dialogue avec un chef de file de l'opposition*

---



Caracas 7 juin (RHC)- La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a confirmé que les autorités bolivariennes ont entamé un dialogue avec l'opposant Leopodo Lopez qui purge une peine de prison pour sa responsabilité dans les faits violents de 2014.

Face aux doutes sans fondement de secteurs de l'extrême droite sur l'authenticité de ce dialogue, la chef de la diplomatie vénézuélienne a signalé qu'il existe des preuves des conversations avec le chef de file du parti d'opposition « Volonté Populaire », l'une des organisations qui promeuvent les actes de violence au Venezuela.

Lundi, le Maire du district Libertador, de la capitale vénézuélienne, Jorge Rodríguez, s'est également référé à ce thème en assurant que Leopoldo López est disposé à négocier sa libération et à accepter la résidence surveillée mais que sa femme l'en a empêché.

Il a également signalé qu'au cours de la rencontre, López s'est dit disposé même à signer des documents pour la fin de la violence.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/131939-les-autorites-du-venezuela-confirment-le-debut-dun-dialogue-avec-un-chef-de-file-de-lopposition>



**Radio Habana Cuba**